



Pour en faire une réalité

Printemps 2015



C'est avec plaisir que je lance l'édition printemps 2015 du bulletin Plan stratégique du Service de santé publique de Sudbury et du district (SSPSD). Ce bulletin vise à faire brièvement le point sur notre Plan stratégique 2013–2017 et à mettre en évidence les principales initiatives qui sont reliées à nos priorités stratégiques.

Nous avons récemment placé un certain nombre d'autocollants ronds bien en évidence sur le plancher de tous nos bureaux afin de souligner nos priorités stratégiques. Lorsque vous irez à l'une ou l'autre de nos succursales, je vous encourage à lire nos priorités,

car elles représentent la manière dont nous appliquons notre vision et notre mission à la vie courante. Ces autocollants s'ajoutent à d'autres activités promotionnelles, comme notre [vidéo sur le Plan stratégique](#) et le présent bulletin.

Nous continuons de fournir à notre Conseil de santé des rapports sur le Plan stratégique où sont exposés les progrès que nous réalisons pour ce qui est d'intégrer nos priorités stratégiques dans nos programmes et services. Chaque rapport présente dans ses grandes lignes un récit lié à un programme ou service pour chacune de nos cinq priorités stratégiques. Le processus a pour but de motiver le personnel pour qu'il ait une discussion utile tout en permettant aux membres du Conseil de santé de mesurer à quel point nous avons progressé dans nos domaines de concentration clés.

Je vous invite à en apprendre davantage sur notre Plan stratégique 2013–2017 et à y réagir. J'espère vous fournir d'autres nouvelles dans notre numéro d'automne de ce communiqué.



*Dr^e Penny Sutcliffe
Médecin-hygiéniste et
directrice générale*

1^e priorité : prôner et porter des possibilités équitables d'être en santé

Magasin partage du retour en classe : l'esprit communautaire à son meilleur!

2^e priorité : renforcer les rapports

Renforcer les liens pour créer un programme de marche communautaire à Massey

EN VEDETTE :

Magasin partage du retour en classe : l'esprit communautaire à son meilleur

Le début de l'année scolaire peut être un événement joyeux pour bien des enfants, mais causer une angoisse et des difficultés financières énormes aux parents à revenu réduit. Acheter de nouvelles fournitures scolaires peut s'avérer coûteux et stressant.

Il y a cinq ans, le Centre de santé communautaire du Grand Sudbury a lancé le Magasin partage du retour en classe pour les enfants francophones. Ce dernier permet aux enfants de choisir leurs fournitures scolaires gratuitement et aux parents d'avoir accès à un large éventail de programmes et de services que fournissent des partenaires communautaires. Le SSPSD, en partenariat avec certains de ces partenaires, a tenu le premier magasin communautaire pour les enfants fréquentant les écoles anglophones au mois d'août 2014. Les enfants et leurs parents sont repartis avec un sentiment d'accomplissement et d'appartenance, car les premiers ont reçu un sac à dos rempli de fournitures scolaires neuves et les seconds se sont mis en contact avec des services communautaires. La population s'est montrée très généreuse et a manifesté une grande compassion. Le personnel du SSPSD et les partenaires communautaires sont impatients de continuer à soutenir encore plus les enfants en 2015.

1

Prôner et porter des possibilités équitables d'être en santé

Renforcer les liens pour créer un programme de marche communautaire à Massey

Au printemps 2013, une infirmière-hygiéniste du SSPSD, au bureau de district d'Espanola, a demandé le soutien des citoyens en vue de démarrer un programme de marche local. Cette initiative a donné naissance à un groupe de collaboration formé d'employés du Service de santé publique, de l'école St. Mary's et de l'aréna de Massey, mais aussi de citoyens.

Des bénévoles ont été recrutés pour faciliter l'organisation du programme, et l'école St. Mary's a été choisie comme endroit pour offrir celui-ci avec l'apport de partenaires. Le SSPSD a aidé les planificateurs en fournissant des ressources pédagogiques et en assurant la formation des animateurs bénévoles, mais également en renforçant les capacités des bénévoles à promouvoir la santé dans leur collectivité. À compter du 6 janvier 2014, le programme de marche a eu lieu les lundis, mercredis et vendredis, en soirée, jusqu'au mois d'avril 2014. Environ 50 citoyens d'âges divers s'y sont inscrits et sont devenus des marcheurs assidus. Avec des frais d'inscription minimales de 5 \$ par saison, le programme de marche est maintenant viable et aura été offert d'octobre 2014 à avril 2015. Le SSPSD continuera d'appuyer ce partenariat populaire en fournissant des ressources pédagogiques, de la publicité et la formation des bénévoles, au besoin.

2

Renforcer les rapports